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意見等の概要

提出していいただいた意見とそれに対する市の考え

豊明市の考え・対応

＜　豊明市公共施設長寿命化計画（案）　＞

　公共の箱ものをつくるには、ランニングコス
トもかかりデメリットの方が大きい。
　公共施設長寿命化計画を進めるメリットが
わからない。

　この度は、貴重なご意見をいただきありが
とうございました。
　公共施設の長寿命化計画は、今後一斉に
更新を迎える施設に対し、これまでの事後保
全型管理から予防保全型管理へ転換し、計
画的な保全改修や更新により将来の財政負
担の軽減を図ろうとするものです。
　また、建築から３０年以上経過した建物の
劣化も進んでおり、予防保全型の管理による
安全性と良好なサービスの確保に努めてい
くものです。
　今後、施設の更新等で建設が必要な場合
も考えられますが、『縮充』の考えのもと、今
年度より策定を進めています公共施設適正
配置計画と併せ、持続可能な公共サービス
の提供に取り組んで参ります。


